

2024-09-19

Frena incertidumbre al 'nearshoring'

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://diario.mx/economia/2024/sep/18/frena-incertidumbre-al-nearshoring-1032322.html>

La incertidumbre económica y política está frenando el 'nearshoring' no solamente en Ciudad Juárez sino en todo México, aseguró Jorge Bermúdez, socio y expresidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC).

Muchos desarrolladores y empresarios que ya estaban en plena ejecución de proyectos han continuado, pero de forma cautelosa. Sin embargo, indicó, hay otros que frente a la reforma judicial han decidido detenerse, esperando estabilidad.

"Todos los que iban a invertir ahorita, en este tiempo, se frenaron, todo mundo se detuvo. Algunos de ellos ya estaban a medio camino y lo hicieron, pero otros se están deteniendo a ver qué va a pasar porque no hay certidumbre", dijo.

El pasado domingo el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) firmó el decreto para la publicación de la modificación constitucional en el Diario Oficial de la Federación (DOF), acompañado de la mandataria electa Claudia Sheinbaum.

"No es sólo para Juárez sino para toda la República. El problema que se tiene con eso es que hay incertidumbre... cuando no hay certidumbre menos vienen. No la tenemos nosotros, menos la van a tener los de afuera", manifestó Bermúdez.

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) abrió una nueva consulta al Pleno de ministros sobre la procedencia de una controversia que magistrados y jueces del Poder Judicial de la Federación (PJF) interpusieron para suspender la aplicación de la reforma.